# 運動金に向けて

#### 1・2年牛

会場の皆さんに笑顔を届けられるよう、元気いっぱいのダンスを披露します。ご声援よろしくお願いします。





3・4年生 フラッグを使い、体全体で 表現します。子供たちの元気 なかけ声と旗の音にもご注 目ください。

### 応援団

団長を中心に大きな声で練習をしています。当日は応援合戦だけでなく、競技の間も 精一杯応援し、運動会を盛り上げます。





## 選抜リレー

学年代表として、力強く走ります。 息の合ったバトンパスと、 白熱のラストスパートをご覧ください。



いよいよ明日は運動会です。今年は雨天が続き、思うように練習できなかったときもありましたが、1時間1時間を真剣に取り組む子供たちの様子を紹介します。当日は、練習の成果を出し切ってくれることと思います。たくさんのご声援をよろしくお願いします。

#### 5年生

「爽嵐 (ソーラン)」の言葉 の通り、爽やかで激しい動き を精一杯表現します。手作り の衣装も見どころです。



#### 6年生

今年のテーマは「HERO」。 未来の「HERO」の姿と、数々 の「HERO」の曲をお楽しみく ださい。



# 教室の窓から



4 年 2 組 担任 荒屋敷 智子

#### 大変なときは「大きく変わるとき」

この言葉に出会ったときからいつも私は自分にこの言葉を言い聞かせています。4年2組での生活も、半年が経とうとしています。34人の明るくパワフルな子供たちと過ごす毎日は、様々な発見や成長が見られ、私自身も新鮮な気持ちになります。そんな子供たちとの毎日は、「いつも楽しい」というわけではありません。時には、全員の前に大きな壁が立ちはだかる時もあります。それらは全員が乗り越えなければいけないものです。だんだんと「高学年」という学校のリーダーになる出番が近付いています。このことは誰よりも子供たちが一番分かっているはずです。逃げたくなることもあると思いますが、そういう大変なときこそ、「大きく変わる」ときです。この言葉をパワーに変えて子供たちと一緒に1つずつ乗り越えていこうと思います。

